

KATA PENGANTAR

Puji dan rasa syukur mendalam peneliti panjatkan atas kehadiran Tuhan Yang Maha Esa karena berkat rahmat dan hidayah-Nya maka skripsi ini dapat diselesaikan tepat pada waktunya. Salam dan salawat semoga selalu tercurah pada baginda Nabi SAW.

Peneliti menyadari bahwa adanya dukungan dari berbagai pihak memotivasi peneliti untuk dapat menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu peneliti mengucapkan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya atas semua bantuan yang diberikan, baik secara langsung maupun tidak langsung selama penelitian berlangsung hingga terselesaikannya skripsi ini. Rasa terima kasih tersebut peneliti ucapkan kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Dra. Irah Kasirah, M.Pd selaku dosen pembimbing I dan Riana Bagaskorowati, Ph.D selaku dosen pembimbing II yang keduanya telah meluangkan waktu untuk membimbing, mendorong, mengarahkan, memberikan saran, dan memotivasi peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini.

Kedua, kepada seluruh dosen Program Studi Pendidikan Luar Biasa khususnya Dr. Indina Tarjiah, M.Pd selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Luar Biasa yang telah memberikan kesempatan, kemudahan, masukan, dan saran perbaikan hingga terselesaikannya skripsi ini.

Ketiga, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan dan Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian.

Keempat, kepada Heru Haerudin, M.Pd selaku kepala sekolah di tempat peneliti melakukan penelitian dan Ai Ucu, S.Pd selaku guru kelas di tempat peneliti melakukan penelitian dan yang keduanya telah membantu dan memudahkan peneliti dalam mencari dan mengumpulkan data penelitian supaya skripsi ini dapat terselesaikan.

Kelima, kepada seluruh mahasiswa Universitas Negeri Jakarta khususnya Program Studi Pendidikan Luar Biasa baik yang terlibat langsung maupun tidak langsung dengan peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini.

Keenam, kepada Sutopo, S.Pd selaku kepala sekolah di tempat peneliti mengajar yang telah memberikan waktu dan izin untuk peneliti melakukan penelitian dan menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya.

Lebih khusus lagi kepada kedua orangtua tercinta peneliti yang telah memberikan dukungan penuh dari semua aspek kepada peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini dan saudara serta teman-teman peneliti di rumah yang telah menemani peneliti selama kuliah dan menyelesaikan skripsi ini.

Peneliti menyadari bahwa penelitian ini belumlah sempurna melainkan masih banyak kekurangan didalamnya dan semoga di kemudian hari penelitian ini dapat lebih disempurnakan oleh peneliti selanjutnya. Mudah-mudahan penelitian ini juga dapat bermanfaat bagi semua pihak khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih.

Jakarta, Agustus 2017

Peneliti,

Satryo Wong Sone Goro